Es importante revisar las lecturas infantiles tradicionales que leen normalmente los niños costarricenses, y que se repiten con bastante frecuencia. Cuentos como la CENICIENTA, LA CAPERUCITA ROJA, BLANCA NIEVES, LA BELLA DURMIENTE, Y ALICIA EN EL PAIS DE LAS MARAVILLAS son bien conocidos.

En todos estos cuentos hay una

protagonista femenina, que generalmente es una niña o muchacha joven. Sus principales características serán su belleza, su simpatía, su bondad, su ingenuidad, su debilidad, y en todos los casos requerirán de un hombre, sea un príncipe, un leñador, o un conejito o gatito macho, quién aparece en el cuento para protegerlas de una mala mujer, o de un animal feroz.





CONTINUAMENTE Y ABUSABAN DE SU

BONDAD Y TERNURA.



SALIDO A UN LARGO VIAJE Y LA NIÑA

ESTABA INDEFENSA.